

Anuncian nuevo esquema para compra de medicamentos

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó un nuevo esquema de compras consolidadas de medicamentos e insumos médicos del sector salud, proceso que será ejecutado por Birmex y transparentado en una plataforma digital, con un presupuesto que asciende a 130 mil millones de pesos anuales. El subsecretario de Salud, Eduardo Clark, dijo que así garantizarán la disponibilidad de medicinas. Serán compras bianuales.

—Eduardo Ortega / PÁG. 46

APUESTA POR GARANTIZAR ABASTO

Busca gobierno adquirir 4 mil claves de medicinas en nuevo plan de compras

Anuncia que gastará 130 mil mdp en la compra consolidada de medicamentos

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó un nuevo esquema de compras consolidadas de medicamentos e insumos médicos del sector salud, proceso que será ejecutado por Birmex y será transparentado mediante una plataforma digital, con un presupuesto que asciende a 130 mil millones de pesos anuales.

De acuerdo con el subsecretario de Salud, Eduardo Clark García, el objetivo de este nuevo esquema es garantizar la disponibilidad de medicamentos para todos los mexicanos que reciben atención en el sector público bajo las mejores condiciones calidad, eficiencia y precio.

Además, explicó que se realizará mediante “una planeación de más largo plazo, promoviendo de manera

prioritaria las compras bianuales para obtener mejores garantías de precio y garantizar el abasto, dando certidumbre a la potencial proveeduría sobre los volúmenes que tiene que manufacturar y los momentos exactos en los que los tiene que entregar”.

El funcionario agregó que se realizará “un monitoreo continuo de parte de la Secretaría de Salud y de Birmex a las penalizaciones y los incumplimientos que puedan llevar a cabo los proveedores para garantizar que el Estado, efectivamente, escoja los proveedores que tienen garantizado el cumplimiento”.

De acuerdo con el funcionario, en 2025 y 2026 se realizará la compra consolidada bianual, en la cual se concentrarán 4 mil 454 claves de

medicamentos e insumos médicos.

Precisó que la difusión y discusión pública de las compras consolidadas de medicamentos e insumos médicos del sector salud se realizará a través del siguiente portal: discusion.salud.gob.mx

El expresidente Andrés Manuel López Obrador en 2020 firmó un convenio con la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) para concentrar la compra consolidada de medicamentos, lo cual derivó en la escasez, por lo cual, posteriormente, echó mano de la megafarmacia, proyecto que surte cinco recetas al día y costó 2 mil millones de pesos.

De acuerdo con la Presidenta, “se va a seguir utilizando la llamada megafarmacia”; sin embargo, acotó, “vamos a entrar a un proceso



de mayor digitalización de trámites”.

Sheinbaum destacó que con el nuevo esquema de compras consolidadas, se adquirirían los medicamentos de manera transparente, sin corrupción y un esquema donde participarán todas las instituciones.

2,000

MILLONES

de pesos fue el costo de la megafarmacia de AMLO, que surte cinco recetas al día.

“(Se priorizarán) las compras bianuales para obtener mejores garantías de precio”

EDUARDO CLARK Subsecretario de Salud



Anuncio.

Eduardo Clark, subsecretario de Salud, ayer, en conferencia de prensa.

ESPECIAL

